

## 5 de ENERO

La tarde del 5 de enero nos trajo la ilusión a la Residencia de Mayores "Campiña de Viñuelas".

No habían pasado las 17:00, cuando un Paje Real hacía presencia en nuestras instalaciones. Los residentes recibieron de manos del Paje un pequeño presente \_Todos se habían portado bien durante el 2009\_ , además, nos dejó un gran roscón. La merienda estaba asegurada.

Las sonrisas brotaron espontáneamente de unos rostros sabios que, con aplausos, acogieron tan grata visita. Miradas de complicidad se entrecruzaban, despertando a ese niño que todos llevamos dentro.





Llegada la noche, sus Majestades Melchor, Gaspar y Baltasar visitaron a nuestros Mayores. Los Reyes Magos, acompañados de su séquito nos dejaron su mejor regalo, el deseo de un 2010 lleno de Paz y Felicidad. La cabalgata, que recorrió las localidades de Villaseca, Casa de Uceda, El Cubillo, Fuentelahiguera y Viñuelas, se detuvo en la Residencia de Mayores "Campiña de Viñuelas" para saludar a los residentes.



Desde estas páginas agradecemos este gesto a los ayuntamientos organizadores, pues esa noche, la ilusión también estuvo presente en los corazones de los más mayores

